

Gasparini recibió al Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación Elustondo

Escrito por Administrador

Sábado, 21 de Enero de 2017 00:00

{besps}produccionyturismo21012017|width=215|height=149{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió el pasado día jueves 19 de enero en horas de la mañana, al Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación de la provincia de Buenos Aires Jorge Elustondo.

Tras dialogar sobre diversos temas en el despacho de Gasparini y después de brindar una conferencia de prensa en la cual se expresó lo positivo de que se trabaje mancomunadamente junto a los gobiernos nacional y provincial, el jefe comunal de Roque Pérez invitó al Ministro a que conociera el centro de monitoreo, donde observaron diversas imágenes y videos de seguridad.